

Revista Colombiana de Neumología

NUEVAS METAS, 1998 - 1999

El pasado mes de diciembre, la Junta Directiva Nacional de la Sociedad Colombiana de Neumología y Cirugía del Tórax, elegida para el período 1997-1999, ratificó al actual grupo directivo de la Revista para el mismo período. Esta expresión de confianza es un incentivo para seguir trabajando y se constituye en un compromiso para lograr nuevas metas. El Director, los Editores y el Comité Editorial aceptamos esta responsabilidad y esperamos contar con el apoyo de todos los miembros de nuestra Sociedad para continuar nuestro crecimiento.

Durante los dos años anteriores alcanzamos logros significativos. El más importante de haber contado con material para publicar de calidad progresivamente mayor. Hemos sido estrictos en este aspecto pero reconociendo nuestras limitaciones locales hemos mantenido cierta flexibilidad. Se consiguió la regularidad en la aparición y se logró la uniformidad del formato acorde con los criterios internacionales. Estos aspectos nos abrieron las puertas para ser incluidos a mediados de 1997 en el **Index Medicus Latinoamericano** y su base de datos **LILACS**, así como en **SIBRA** la base de datos de la Región Andina gracias al apoyo de la oficina de Recursos Educativos de **FEPAFEM** a cargo del doctor Juan Gabriel Cendales. La credibilidad en la Revista mejoró, lo cual ha fortalecido la pauta publicitaria y le ha dado estabilidad financiera a la publicación.

Para los próximos dos años aspiramos solidificar y acrecentar los logros alcanzados. Si contamos con una buena revista, el paso más importante a dar es mejorar su divulgación y ampliar y diversificar al máximo sus lectores. Dentro de las actividades para conseguirlo se planea, en conjunto con la Junta Directiva Nacional de la Sociedad, tener una página en Internet, en la cual estaremos al alcance de una mayor población. En dicha página tendremos los índices de los volúmenes publicados hasta el momento. Algunos de los artículos aparecerán con su resumen, tanto en castellano como en inglés. Se considerará la posibilidad de que aparezca el último número publicado

de manera completa. Intensificaremos la distribución de la Revista entre estudiantes de pre y posgrado y en las Bibliotecas. Buscaremos mecanismos para fortalecer la distribución internacional.

Acorde con nuestro interés de mejorar, publicamos en el presente número los criterios uniformes para el envío de manuscritos a revistas médicas, establecidas por el Comité Internacional de Editores de Revistas Médicas y a los cuales nos acogemos. Mantendremos nuestras secciones habituales e iniciaremos la sección *Club de Revistas*, en la cual se seleccionarán artículos de interés neumológico, de reciente aparición, y que cumplan requisitos para ser considerados trascendentes para el desarrollo de la medicina respiratoria. Esta sección está abierta, como todas las demás, para quien quiera enviar una contribución. La Sección *Broncoscopia: Imagen y Discusión*, continúa siendo coordinada por los doctores Juvenal Baena y Carlos E. Awad, quienes recibirán material de cualquier persona que tenga un caso de interés, ilustrado endoscópicamente con fotografía o diapositiva de buena calidad, y que desee publicarlo.

Para mantener una sección ininterrumpida de *Neumología Pediátrica* estaremos reproduciendo, con autorización de sus editores, artículos de interés publicados en el Boletín Neumopediátrico, órgano de divulgación oficial de la Asociación Colombiana de Neumología Pediátrica.

La Revista sigue siendo, como lo dijimos hace dos años, una empresa de todos, cuya misión fundamental es divulgar información actualizada de alta calidad en neumología en el país y ser instrumento de comunicación entre todos los miembros de la Sociedad Colombiana de Neumología y Cirugía del Tórax. **La solidez científica y metodológica de los artículos enviados, el cumplimiento de los requisitos manifiestos en las Indicaciones a los Autores y el uso de referencias de trabajos y publicaciones nacionales (incluyendo las de nuestra propia Revista)** son una necesidad en el camino de ser incluidos en el *Index Medicus Mundial*. El logro de esta meta será, sin duda, expresión de madurez de nuestra neumología.

CARLOS ARTURO TORRES DUQUE
Director